

Cycle du Verseau



Lundi 19 février (suite et fin)

Au cours de la nuit le Noeud Nord et Chiron arrivent à leur conjonction exact en maison 7 en opposition au Noeud Sud à l'ascendant Balance. Quid de notre identité, de ce que nous arrivons désormais à affirmer ou sommes prêts à oser exprimer de nous-même, de notre singularité.

Phase Gibbeuse croissante :

nous allons revoir nos positions, points de vue ou comportements en vue de mettre en place nos objectifs avant la pleine Lune

Mardi 20 février :

La Lune en maison 2 se situe au trigone de Saturne et arrive à 12:33 au carré exact du Noeud Nord en maison 11, faisant remonter des émotions enfouies. De quoi nous éclairer sur des projections conditionnées par un certain passé. En fin de journée, elle arrive au trigone de Neptune, l'occasion de dissoudre certaines limitations et de nous laisser porter par nos rêves.

Mercredi 21 février :

La Lune débute son opposition à Pluton, Venus et Mars qui arrivent à l'alignement exact. Dans quelle mesure nous prenons part à la vie ? Quelle est notre participation ? Faisons-nous que rêver notre idéal ou sommes-nous en train de le mettre en place ?

En parlant d'idéal, à 7:37 **La Lune maison 6 arrive au trigone exact de Neptune maison 1.**

A 14:39 notre astre d'argent fait son entrée en Lion par la maison 1 renforçant notre volonté.

A 16:36 elle trouve son opposition exacte avec Pluton sur l'axe du temps et l'axe de la reconnaissance. Entre idéologie et ressenti, il convient de trouver notre juste voie.

A 19:52 la Lune et le Soleil connaissent leur quinconce exact entre les maisons 6 et 11 donnant lieu à un besoin de revoir nos avancés comme évoqué en thématique de cette phase.

Jeudi 22 février :

A 4:02 a lieu l'opposition exacte entre la Lune en maison 8 et Vénus maison 2 à 6°45 de l'axe Lion-Verseau, dix minutes après c'est l'opposition exacte avec Mars dans les mêmes maisons qui prend forme, le tout au carré de Jupiter. De quoi nous rendre quelque peu réactif et excessif ! Surveillons les excès.

A 7:50 débute la conjonction exacte entre Vénus et Mars, un alignement accompagné de Pluton, de quoi nous amener à revoir en profondeur nos valeurs et nos désirs. Un cycle de 2 ans commence.

A 8:26 la Lune maison 5 arrive au quinconce exact de Saturne maison 12. Une invitation à se montrer centré.e et aligné.e.

A 10:39 a lieu le carré exact entre la Lune maison 4 et Jupiter maison 12. Quid de notre sentiment de sécurité intérieure ? Aurions-nous peur de nous déployer ?

Dans l'après-midi la Lune débute son carré à Uranus dont l'exact prend forme un peu avant le lever du jour favorisant une forme d'élévation.

Vendredi 23 février :

En cette veille de récolte, Mercure fait son entrée en Poissons, une position où il se trouve pour ainsi dire démuné. Comptons davantage sur la vibration de notre coeur et notre intuition pour nous guider plutôt que sur notre mental qui patauge. Au cours de la nuit la Lune fait son entrée en Vierge, portant déjà notre conscience sur l'éclairage du cycle. Un tri s'impose notamment dans nos idées et projets avant la nouvelle année astrologique.

A suivre...